

LAUSANNE OLYMPIQUE NEWSLETTER



N° 260 / 23 décembre 2024

Chers, chères membres,

Nous espérons que vous et vos proches allez bien et que vous êtes prêts à accueillir les Fêtes de fin d'année. En cette période festive, nous vous souhaitons, au nom des comités ALC et CCLLO, un joyeux Noël entouré de vos proches et une Nouvelle Année pleine de Bonheur et de Santé.



Nouvelle halle

Comme mentionné lors de la Newsletter du 1er octobre, la Ville de Lausanne envisage de construire un centre de glace au nord de ville (zone Blécherette). Dans ce centre, en plus d'une patinoire couverte, pourrait voir le jour la nouvelle halle de curling. Dans le cadre de ces développements, nous avons envoyé à la demande de la Ville des documents décrivant un business plan et une stratégie pour le « redémarrage » du curling dans la future halle. Nous aurons une rencontre à fin janvier avec eux, et nous vous informerons ensuite des résultats cette rencontre.

Autres activités

Samedi à Morges

Venez jouer avec d'autres membres du CCLLO:

- samedi 11 janvier 2025, 9h30 ([s'inscrire](#))
- samedi 8 février 2025, 9h30 ([s'inscrire](#))
- samedi 15 mars 2025, 9h30 ([s'inscrire](#))

Inter-cité

Nous avons encore besoin de 4 joueurs pour l'Inter-cité le vendredi 7 février prochain, 19h30 à Morges (comme chaque année, les inscriptions se font individuellement)!

[Inscrivez-vous!](#)

Coupe du Léman

Le CC3C Genève renouvelle pour une deuxième édition sa compétition inspirée de la Continental Cup. Deux équipes (à savoir Team Léman et Team Genève) composées de l'ensemble des joueurs du tournoi s'affrontent le temps d'un week-end. Chacune des formations est menée par un capitaine et un vice-capitaine.

Les joueurs du CCLLO peuvent s'inscrire sous l'égide du Team Léman.

Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 15 février 2025 et dans la limite de 48 places par équipe. [Retrouver toutes les infos sur leur site.](#)

Avec nos cordiales salutations

Pour les Comités CCLLO/ALC:

Béatrice et Bertrand

